



「笑顔がキラリ!」元気いっぱいゴールを駆け抜けた児童たち

**小倉地区4連覇**  
 危ぶまれた天気も何のその、まるで夏が来たような暑さとなった5月20日、第48回泉大運動会が開催されました。  
 金子夫妻による力強い選手宣誓で華々しく幕を開けた運動会。泉小学校6年生、高田柊くんが考えた「運動会 がんばる」

# いずみ

発行所  
 鬼北町立泉公民館  
 鬼北町岩谷 275  
 発行人 二宮恵一  
 電話 47-0353



選手の息がぴったり「みんなでジャンプ」

気持ちよき バトンパスのテーマのもと、保育園児や小学生の頼もしい演技、懸命に跳んだり投げたり走ったりと年齢を忘れた大人の競技など、すべてが見ごたえのあるパフォーマンスで



金子夫妻（小倉）の選手宣誓

なお順位は、興野々地区が午前の部をトップで折り返しましたが、午後の部で小倉地区が盛り返し、見事4年連続の優勝を果たしました。閉会式後に行われた泉地区恒例のお楽しみ抽選会では、小西野々地区の兵頭健生さんが一等賞の折りたたみ自転車を見事ゲットされました。



突如現れ会場を沸かせた戦隊ヒーロー!!

盛り上がりました。今年はお綱引きにおいて、地域の部の優勝チーム（小倉地区）と小学生全児童とのエキシビジョンマッチが行われ、対戦後の子どもたちの嬉しそうな表情が印象的でした。また、小学校種目「ゴールを目指せ」では戦隊ヒーローが突如現れ、児童たちとジャンケン勝負!!会場を大いに盛り上げていました。

総合順位		
順位	地区名	
1位	小倉	
2位	興野々	
3位	上川・小西野々	
4位	出目1区	
5位	出目2区・岩谷	

区長、組長及び役員みなさんには、準備から片づけまで朝早くから大変お世話になりました。選手みなさんも一日お疲れさまでした。なお、最終順位は左記のとおりです。



運動会の花形種目「地区対抗リレー」

# 祝 小西野々(亀鶴会)優勝！！

ございました。出場した選手のみならず、優勝おめでとうございました。

6月1日、鬼北総合公園グラウンドで第17回鬼北町老連クロッケー大会が開催され、町内から37チームが参加し熱戦を繰り広げました。泉地区からは6チームが出場し、小西野々(亀鶴会)が並み居る強豪を破り、見事頂点に上り詰めました。また、出目(福寿会)も3位入賞するなど好成績を収めました。小西野々(亀鶴会)のみならず、優勝おめでとうございました。



優勝した小西野々(亀鶴会)のみなさん  
左から井本道雄さん、谷口敏雄さん、水野健三さん、甲岡正男さん

## 郷土愛が育みますように

受け継ぐ泉の優しい心

5月22日、出目新田クロッケーコートでふれあい体験学級交流クロッケー大会が行われました。この事業は、子どもたちに世代間交流を通して規律・協力・自立心を養うことを目的として行われています。当日は泉小学校児童13人が参加し、老人クラブ泉支部のみなさんと一緒にクロッケーで交流を深めました。最初は思うようにボールを打てず四苦八苦していた児童たちもすぐに

覚え、終わる頃にはマレットを自在に操っていました。



老人クラブのみなさんに教わりながらクロッケーを楽しむ児童たち「ゲートをねらって真つすぐ打てるかな？」

## 料理の鉄人参上

く包丁さばきもお見事



慣れた手つきで調理する料理の鉄人たち。この後、おいしくできた料理を受講者で楽しく会食しました。

5月30日、泉公民館で「男の料理教室」を開き、地区内の料理人10人が参加しました。

今年で7年目となる恒例行事。今回も山本静子氏を講師として招き、「キジ肉を使ったつくね」や「塩バターの肉じゃが」など計3品を調理しました。参加者は大半が経験者ということもあり、慣れた手つきで肉や野菜を切ったり、フライパンで焼いたりしていました。

今回は秋頃に開催予定となっておりますので、みなさんのご参加をお待ちしております。

## 清掃活動で地域も心もスッキリ！

故郷を花と緑で彩ろう

5月27日、泉地区内各地において今年度第1回目の泉地区統一環境美化デーが行われました。今年は、北宇和高校から配布された花苗「ポーチュラカ」の植栽や除草作業等の環境美化活動を行いました。当日は子どもたちからお年寄りまで多くの方々が日差しの強い中、汗を流していました。



ポーチュラカを植栽する地域のみなさん。泉地区内が花でいっぱいになりました。

早朝よりご協力いただきまして、ありがとうございます。皆さんのおかげで泉地区内がとてもきれいになりました。第2回目もよろしくお願いいたします。



6月6日、今年度も恒例のふれあい農園事業古代米田植えを泉小学校横田圃で行いました。

この事業は平成11年度から続いているもので、縄文時代後期から弥生時代にかけて、この地域の生活の痕跡である「岩谷遺跡」が発掘されたことにちなんで行われるようになりました。

老人クラブ泉支部のみなさんや鬼北町農業公社のみなさんに



弥生人再び現る！

ご協力いただき、5月の塩水選から播種・箱苗づくり、代掻きに至るまで順調に準備できました。

田植え当日は小雨が降る中で、の作業になってしまいました。1年ぶりに元気な姿を見せた「弥生人」の指導により、児童たちも



(中)「はい、下がって。はい、植えて」老人クラブの指導により田植えをする児童たち。(左上)きれいに一直線に植えつけられています。(右上)鋭い眼差しで指導する「弥生人？」

テンポよくとてもきれいに植えつけることができました。老人クラブのみなさん、農業公社のみなさん、ご協力いただきましてありがとうございました。これから秋の収穫まで、関係者一同力をあわせて育てていきます。



真剣な眼差しでゲートを狙う選手のみなさん。

**白熱！熱戦！好ゲーム！**  
 稀にみる大混戦の行方は、5月11日、出目クロッケーコートで、老人クラブ泉支部、春の公民館長杯が行われました。

今年度最初の大会ということもあり、選手の気合いも十分。白熱した好ゲームが繰り広げられました。大混戦の中から一歩抜け出た岩谷チームが見事優勝!! 2位から4位も3チームが同率で並んだため、ペグ当てで順位が決まりました。選手のみなさん、暑い中お疲れさまでした。

(大会の結果)

▽優勝 岩谷  
 ▽準優勝 出目  
 ▽3位 興野々 ▽敢闘賞 上川



**泉地区納涼盆踊り大会 打ち上げ花火について**

今年も8月14日に泉地区納涼盆踊り大会を開催いたします。

花火の打ち上げ場所につきましては、昨年度と同じ「農業公社南の田圃付近」から打ち上げます。

花火の観覧は、盆踊り終了後に農業公社まで移動していただく必要があります。夜間の移動となりますので、実行委員会としてもロープや照明器具の設置等、安全には十分配慮いたしますので、みなさんのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。また、花火の寄付につきましては、例年どおり組長さんを通じてお願いさせていただきますので、あわせてよろしく願います。納涼盆踊り大会への多くの方のご参加をお待ちしております。

# 新刊情報



泉公民館図書室に、新たに本を購入いたしましたので、一部を紹介いたします。

読書感想文で何を書こうか迷っている方にもお薦めです。他にもたくさん本がありますので、ぜひ借りにきてください。

今後も随時、図書の購入を予定しておりますので、読んでみたい本やお薦めの本がありましたら、泉公民館までご連絡ください。



りゆうが あります (ヨシタケシンスケ)

ハナをほじったり貧乏ゆすりをしたり、ついついやってしまう子どもたちのいろんなクセ。それにはちゃんとした「りゆう」があるんです。読み終わった後に、親子でお互いのクセの話やそれぞれの理由について、楽しく話し合ってみてはどうでしょうか？



うさぎ彼女 (井口病院)

飼い主さんのことを彼氏だと思いついでる、うさぎの女の子。もも。小さくて、キュートだけど、ちよっぴりわがまま。そんな「うさぎ彼女」の毎日はいつもドタバタで、時にケンカもするけれど、それでも、ただ君がそばにいてだけで。飼い主に恋するうさぎ彼女の日常コメディ。



小説王 (早見和真)

大手出版社の文芸編集者・俊太郎と、華々しいデビューを飾ったものの鳴かず飛ばすの作家・豊隆は幼馴染。三流編集者と売れない作家が、出版界にしかけた壮大なケンカの行方は？文芸冬の時代に放つ激熱エンタテインメント。



ねこといいちゃん (ねこまき)

じいちゃんとはあちゃんとかねこばかりが住む小さな島で、ねこのタマと二人暮らしをする大吉じいちゃん。少しずつ変わっていく島の風景と、変わらないひとりと一匹。毎日がいとおしくなる四季折々の営みを優しい筆致で叙情性豊かに描きます。幅広い年齢層に支持されるハートウオミングな良作シリーズの第4弾。



コーヒーが冷めないうちに (川口俊和)

過去に戻る不思議な喫茶店で起こった、心温まる4つの奇跡。あの日に戻れたら、あなたは誰に会いに行きますか？シリーズ 85万部突破!! 日本中に感動の輪が広がっています。

## ☆8月・9月の予定☆

(8月)

- 5日 広見川上り駅伝競走大会
- 8日 老人クラブ理事会
- 14日 泉地区納涼盆踊り大会
- 17日 泉自治会連絡協議会
- 17日 泉地区納涼盆踊り大会
- 28日 老人クラブクロッキー大会 (支部長杯)

(9月)

- 4日 老人クラブ理事会
- 5日 泉地区敬老行事
- 13日 泉自治会体育部会
- 18日 遺跡まつり実行委員会
- 25日 老人クラブクロッキー大会 (公民館長杯)
- 27日 自主防災組織連絡協議会

### 編集後記

大運動会、統一環境美化デーと雨を気にして天気予報と毎日ならめっこ。そんな不安をよそに両日ともに好天に恵まれ、雨男のレッテルを貼られず済んで一安心。8月は納涼盆踊り大会。今度も晴れてくれますように。(恵)